

## **BALANCE DE LOS PROCEDIMIENTOS Y DENUNCIAS DE LA BRIGADA DE ROBOS DE LA PDI RANCAGUA**

Escrito por Gety Pavez Vldal  
Domingo, 17 de Junio de 2018 16:20 -

---

La Brigada Investigadora de Robos (BIRO) de la PDI de Rancagua, es la unidad encargada de recibir y efectuar investigaciones por delitos que afecten a la propiedad. La modernización constante en la forma de investigar y el trabajo potente con la investigación de focos criminales en conjunto con la Unidad de Análisis y Focos Investigativos de la Fiscalía Regional, ha permitido efectuar diversas investigaciones que han permitido desbaratar a bandas criminales tal como ocurrió la semana pasada con la detención de dos personas responsables de robar equipos médicos a un centro traumatológico en Rancagua.

Por lo anterior, queremos reflejar una radiografía al trabajo investigativo de la BIRO Rancagua durante los periodos 2016 y 2017.

De acuerdo a las estadísticas regionales, la durante el año 2016 recibió 624 denuncias por robos y hurtos, mientras que en el año 2017 tan solo 490 denuncias. En lo que va de este año, lleva tan solo 70 denuncias.

Con respecto a la cantidad de detenidos por la brigada especializada tanto en el delito de robos y hurtos, en el año 2016 hubo 494 personas, mientras que en año pasado tan solo 271 detenidos.

Por otra parte, la cantidad de procedimientos flagrantes efectuados por la BIRO Rancagua que sean de connotación social, fue de 128 primeras diligencias efectuadas, mientras que en el año 2017 fueron de tan solo 49 procedimientos.

No está demás señalar que todos los integrantes de esta PDI asumen como un imperativo ético y profesional, realizar su trabajo apegado a las más altas exigencias en calidad, probidad, honestidad y transparencia en el ejercicio de sus actuaciones que exige nuestro sistema de enjuiciamiento criminal.

La PDI Investiga con profesionalismo día a día para no defraudar la confianza que la sociedad ha depositado en nosotros, contamos con una reputación corporativa que nos permite ser reconocida como una de las instituciones mejor evaluadas por la ciudadanía con un claro perfil investigativo y que llevamos 85 años investigando profesionalmente.